

**Boussac**

# Rencontres en Pays ségali : le projet entre dans sa phase de concrétisation

Initiée il y a quelques mois sur le territoire du Pays ségali, l'opération Allur (Agence de labélisation de lieux de rencontres) suit son cours, pilotée par Marion et Mickael. Cette opération vouée à créer des lieux de rencontres éphémères et provoquer également des moments de rencontre impromptus, va rentrer prochainement dans sa concrétisation.

Cela va se matérialiser sur le terrain par cinq itinéraires parcourus en vélo sur les 23 communes du territoire avec 36 escales, cinq grands banquets pour 300 ki-



Une dernière réunion afin de peaufiner le projet.

lomètres en 60 jours. Pour ce qui est de l'itinérance numéro 1 cou-

rant mai, voici le carnet de route : concrètement, ce projet est écrit pour le Pays ségali afin de déterminer où les gens se rencontrent, qui accueille ces moments de ren-

contre. Le rôle anthropologique de cette opération ne sera pas axé sur une sociologie chiffrée mais davantage sur des témoignages de vie, de mémoire des habitants. Ces itinérances se feront donc en vélo, sécurisées, adaptées aux familles, ponctuées d'arrêts artistiques, goûters partagés... Des ateliers pourront être improvisés auprès des écoles, des maisons de retraite, des associations...

L'objectif étant de recenser les habitudes des gens, les lieux de rencontres, la culture et tout ce qui amène les gens à se rencontrer.